

Letters

Briefe

Von Disqua

Kapitel 8: Around the World (Gary/Ash)

Hallo Ash,

Ich schreibe dir hier aus einem Ort den ich selbst nicht mehr weiss wie er hiess. Ich bin die letzten Tage sooft rumgereist das ich nur mehr froh war eine Bleibe gefunden zu haben, ich hoffe du bist dir noch bewusst wo du genau bist. Ich bin es mir wirklich seit Tagen nicht mehr. Aber mir geht es bestens, ich hab vor ein paar Tagen ein seltenes Pokémon entdeckt, leider war es mir nicht vergönnt es zu fangen. Nun, vielleicht sehe ich es noch einmal und schnappe es mir dann. Ich bin wirklich aufgeregt, ein solches habe ich noch nie gesehen und mein Pokedex war zu langsam um zu erkennen welches es war. Wie du siehst, es gibt sogar Pokémon die ich nicht auf den ersten Versuch erwische, wird dir nicht anders gehen.

Egal, über diese Niederlage will ich gar nicht sprechen. Lieber über eine andere Entdeckung die ich hier gemacht habe. Pokémon-Ranger, die gibt es hier in jedem Dorf und gestern kam ich an deren Basis vorbei. Finde ich sehr interessant diesen Beruf, die tun den ganzen Tag nichts anderes als auf Patrouille gehen und den Menschen helfen ihre Probleme zu lösen. Vielleicht ein Beruf den ich gerne mal ausüben würde, wenn ich alle Arena-Leiter der Welt besiegt habe und der beste hier bin. Ich war schon immer gut, wenn es darum ging Menschen aus der Patsche zu helfen und ich habe mich bei der Basis erkundet was genau ein Ranger machen muss und die Schule würde ich mit Links schaffen.

Hast du eigentlich mal von dem Beruf des Ranger gehört? Dir würde dies auch sehr stehen, wenn du mal einen Weg in Anspruch nimmst der normal einen Tag dauert, benötigst du mindestens drei Tage für, weil du jedem helfen musst und dich noch mit Team Rocket auseinandersetzt. Für dich wäre dieser Beruf perfekt. Denk mal darüber nach, dann könnten wir gemeinsam auf die Schule und haben wieder was von unserer Freundschaft. Würde mich zumindest ziemlich freuen, aber natürlich erst wenn wir Beide Pokémon-Meister sind, vorher geht da rein gar nichts. Damit dir das auch klar ist.

Ich schreibe dir aber nicht nur aus dem Grund, ich wollte allgemein wissen wie es dir so ergangen ist. Wo steckst du gerade? Die letzte Info die ich habe war, dass du einen Besuch in Alabastia gemacht hast um deine Pokémon zu besuchen, hoffe ihnen geht

es gut, ich sollte auch mal wieder zurück aber ich habe keine Zeit, ich will diese Region erst einmal abschiessen und hier der Meister werden, dann überleg ich mir wie es weiter gehen könnte. Vielleicht sieht man sich mal wieder, würde mich natürlich auch sehr freuen, ausserdem schuldest du mir noch einen Kampf, der letzte wurde ja durch Team Rocket unterbrochen und wir haben den nie nachgeholt. Jedes mal wenn wir uns dann getroffen haben, kam etwas anderes dazwischen, meist Wichtigeres klar, aber ich will meinen Kampf noch mein Bester. Darauf nagel ich dich fest, werde ich so schnell auch nicht vergessen. Mein Arkani ist mittlerweile verdammt stark, also zieh dich warm an.

Wir sehen uns sicher bald wieder.

Ash, ich wünsch dir eine gute Reise, bis bald

Gary